



CHAZAY-D'AZERGUES

En Lyonnais (*)

PENDANT les guerres de la Ligue, le château de Chazay avait subi de graves dégâts, probablement par suite de quelques attaques. En 1615, le sieur Mouchon, entrepreneur, est chargé d'y faire de sérieuses réparations, mais la somme dépensée étant assez élevée, et le seigneur baron ne pouvant suffire à ces frais, sollicita un secours auprès de M^{me} d'Halincourt, femme du duc de Villeroy, celle-ci lui accorda 319 livres, somme qui représenterait à peu près 5,000 francs de monnaie à notre époque (1).

La quittance de cette somme est signée par messire de Froment, alors capitaine châtelain de Chazay.

En ce temps Marcilly, qui dépendait toujours de la

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* d'Avril 1891.

(1) Arch. du Rhône. Ainay. H. 4280, p. 16 et 37.